

Le TER 2019 attribue les points bonus Power Stage du 50^{ème} Rallye de Ferrol
Les concurrents ont couru l'épreuve avec quelques plaques humides sur la route.

La **Power Stage** de la troisième manche du **TER - Tour European Rally 2019**, l'ES 5, - « San Sadurnino – AS Somozas » - d'une distance totale de 20,06 km du Rallye de Ferrol, a décerné les points bonus aux pilotes du **Tour European Rally** les plus rapides.

Ruben Ivan Ares a été le plus rapide et a pris 5 points supplémentaires, suivi par **Roberto Blach**, 4 points, **Stefan Gottig**, 3 points, **Steve Fernandes**, 2 points et **Ignacio Brana**, 1 point.

The 2019 TER attributes the bonus points Power Stage of the 50th Rallye de Ferrol
The competitors run this first Special Stage with some wet plates on the road.

The **Power Stage** of the third round of the 2019 **TER - Tour European Rally**, S.S 5 « San Sadurnino – AS Somozas »- of a total distance of 20,06 km in the Rallye de Ferrol, awarded the bonus points to the fastest **Tour European Rally** drivers.

Ruben Ivan Ares was the fastest and took 5 additional points, followed by **Roberto Blach**, 4 points, **Stefan Gottig**, 3 points, **Steve Fernandes**, 2 points and **Ignacio Brana**, 1 point.